

## **Gemeinsam Weihnachtswünsche erfüllt – Rund 5.500 Wünsche in 10 Jahren**

Weihnachtswünsche von Kindern sind unterschiedlich. Spielsachen oder auch einfach etwas Warmes zum Anziehen.

Die Zahl der Kinder aus bedürftigen Familien ist im vergangenen Jahr gestiegen. Mit der Aktion Wunschbaum setzt die Taunus Sparkasse ein Zeichen: Weihnachten ist für alle. Zum 10. Mal schenkt sie gemeinsam mit Kundinnen und Kunden Kindern aus bedürftigen Familien mit der Aktion Wunschbaum ein Lächeln.

Mit der Aktion werden Kindern Weihnachtswünsche erfüllt. Die Taunus Sparkasse verteilt rote Sterne an soziale Einrichtungen. Die Kinder schreiben ihren Herzenswunsch auf ihren Stern, der in der Adventszeit an den Weihnachtsbaum ihrer Sparkassenfiliale gehängt wird. Die Geschenkpaten hängen einen Wunschstern ab, besorgen das Geschenk und bringen es dann zurück in die Filiale. Damit kein Wunsch unerfüllt bleibt, erfüllt die Taunus Sparkasse die Wünsche der Kinder, deren Stern nicht abgehängt wurde.

In der Vorweihnachtszeit überreichen dann die Beraterinnen und Berater der jeweiligen Filiale die Geschenke an die Einrichtungen. Insgesamt wurden in zehn Jahren schon rund 5.500 Wünsche erfüllt. Mehr als 700 davon in diesem Jahr, über 230 Wünsche wurden von Menschen aus Bad Homburg, Friedrichsdorf, Kronberg und Oberursel erfüllt.

„Mehr als 200 Kindern aus dem Hochtaunuskreis haben wir gemeinsam ein Lächeln geschenkt. Das fühlt sich richtig gut an. Schön, dass die Taunus Sparkasse diese Aktion ermöglicht“, sind sich Lars Keitel, Bürgermeister der Stadt Friedrichsdorf, und Dr. Gerd Brücks, Stadtverordnetenvorsteher, einig.

„Die Idee hat mich von Anfang an überzeugt. Die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger war beeindruckend. Klasse, wie viele Wünsche wir gemeinsam erfüllen konnten“, sagt Christoph König, Bürgermeister der Stadt Kronberg, bei der Übergabe.

„Es macht Spaß, gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden die Wünsche der Kinder zu erfüllen. Diese Aktion ist eine liebgewonnene Tradition in der Weihnachtszeit“, sagt Benjamin Ade, Leiter des Marktbereichs Private Kunden und Gewerbekunden.

Bad Homburg, 15. Dezember 2023



**Bildunterschrift:**

Dr. Gerd Brücks (links), Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Friedrichsdorf, Christoph König (4.v.l.), Bürgermeister der Stadt Kronberg, Yvonne Velten (Mitte), Leiterin der Filialen Kronberg und Oberursel-Camp King, Dominic Cannon (3.v.r.), Leiter der Filiale Bad Homburg, Richard Liebelt (2.v.r.), Leiter der Filiale Friedrichsdorf und Mario Rimac (rechts), Leiter der Filiale Oberursel, übergeben die Geschenke an Mitarbeiter der Tafel Hochtaunus (2.u.3.v.l.), Stefanie Limberg (5.v.l.), Leiterin der Diakonie Hochtaunus und Dr. Tobias Krohmer (4.v.r.), Evangelisches Dekanat Hochtaunus.